

Fecha: 15/12/2024 Audiencia: \$1.644.301 Tirada: Vpe: Vpe pág:

\$7.443.240 Difusión: Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 48.450 Sección: 16.150 16.150

22,09%

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 2

Historia de la portada

A 15 días de terminar 2024, la intensidad habitual de los meses de diciembre -con cierre de año, de clases y celebraciones navideñas varias- es directamente proporcional a la vertiginosa agenda noticiosa. El fallo del Tribunal Ambiental de Antofagasta que calificó de ilegal las actuaciones del Comité de Ministros de este Gobierno respecto del proyecto minero Dominga; y el intenso debate entre Republicanos y Chile Vamos acerca de si hay reparto o no en la debatida reforma de pensiones, marcaron buena parte de la semana; así como también ocurrió con la sorpresiva decisión del Ministerio Público de formalizar al empresario Isidoro Quiroga por los delitos de estafa y administración desleal en la venta de la salmonera Australis a la china Joyvio. Se trata de un caso complejo, cargado de tecnicismos y versiones totalmente enfrentadas. En esta edición usted encontrará el relato y las pruebas que, según cada parte, les dan la razón respecto de si hubo, o no, delito.

Otra noticia sorpresiva vino desde el mundo de la educación, y la apuesta de la Universidad Andrés Bello, de comprar una universidad en Estados Unidos, por la

AÑO DEL **FUERA DE**

cual pagaron US\$ 124 millones. ¿En qué está pensando la institución ligada al empresario Jorge Selume? La operación es parte de un ambicioso plan que implica invertir US\$ 600 millones entre 2023 y 2026 y que tiene por objetivo convertirse en un conglomerado internacional apalancado en tecnología y virtualidad. Aqui les contamos esa historia.

Pero el espacio principal de la portada lo reservamos para una historia alejada de la contingencia y vinculada a uno de los empresarios más relevantes del país, Andrónico Luksic Craig. En pocos días se cumplirá un año desde que concretó su decisión de abandonar todos los directorios, incluido el del holding Quiñenco. Cumplió 70 años, la carrera municipal de su hijo Máximo lo convirtió en PEP, y ha bajado ostensiblemente su presencia en la red X. Aquí una bitácora de su primer año alejado de los cargos, pero no necesariamente menos intenso.

Tres historias que de seguro no conocías y que no debes dejar de revisar este domingo: la de dos mujeres, Josefina Muñoz y Mai Canales, que esta semana inauguraron su primera librería en el MUT; la de dos amigos de universidad, David Albagli y Andrés Oksenberg, que formaron una consultora de servicio de datos e inteligencia artificial y que fue adquirida por una firma francesa; y la de un científico chileno, Felipe Sierra, que hoy administra un fondo saudí de US\$ 1.000 millones para invertir en envejecimiento. Buen domingo.

> José Tomás Santa María Director DF